
PREGUNTA  QUE PRESENTA MARÍA JOSÉ SOLER MARTÍNEZ,  CONCEJAL DEL
GRUPO  MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘CONVENIO  DE  CESIÓN  DEL
COLEGIO ANTONIO ARÉVALO’

Durante el pleno de julio de 2021 presentábamos una moción solicitando que, una vez
que  había  caducado  el  expediente  de  cesión  del  colegio  Antonio  Arévalo  a  este
Ayuntamiento  por  parte  de  la  CARM,  se  reiniciara  el  trámite,  previa  adaptación  del
inmueble o subvencionando las actuaciones necesarias en el mismo.

Esta  iniciativa  fue  rechazada  por  el  Gobierno  local  porque,  eso  decían,  se  estaba
trabajando  en  la  posibilidad  de  obtener  colaboración  regional  en  la  cesión  y  en  el
desarrollo del proyecto. También argumentaron que estaban gestionando la financiación.

Por todo lo anteriormente expuesto, la concejal que subscribe presenta para su debate y
aprobación la siguiente: 

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra este trámite; es decir, se ha gestionado ya la financiación y 
elaborado el proyecto necesario para habilitar el inmueble?

Cartagena, a 21 de marzo de 2022

 Fdo. José López Martínez                                   Fdo. María José Soler Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                       Concejal del Grupo municipal MC

  
     

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


